

## 校長室だより 13号

笑顔いっぱい いきいき学ぶ 上塚っ子



令和5年 1月10日  
横芝光町立上塚小学校  
校長 秋山 てるみ

保護者の皆様、地域の皆様、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。新年を迎え、子どもたちが笑顔で学校に戻ってきました。

学校はこれから3学期が始まり、年度末に向かっていきます。始業式では、「笑顔いっぱい いきいき学ぶ 上塚っ子」の達成に向けて、ふたつ努力目標を掲げました。まず、「人の話は、最後までしっかり聞くこと」そして、「人を笑顔にする言葉を増やすこと」です。学年のまとめの大切な時期である3学期は、登校する日が約50日という短い期間であることも踏まえ、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。さらに、今年はいさぎ年ということもあり、飛躍の年になるようにとの願いを込めて、「より高く、より遠くへ跳ぶためには、身をかがめたり、助走をつけたり準備が必要。同様に今は進級進学に向けて地道に努力する時期です。」と伝えました。

また、新型コロナウイルス感染症対策についても、12月22日に、千葉県教育委員会からガイドラインの改訂が出されています。本校もそれに沿って、感染予防対策は徹底しつつも、教育活動の制限緩和について、環境や状況が許す範囲で進めていきたいと考えています。

どの学年の子どもたちもこれから心身共に大きく成長するととても大切な3か月になります。6年生は最高学年として下学年のあこがれとなり、手本となる姿をたくさん見せてきました。5年生も、そのバトンを引き継ぐための準備を着々と始めています。4年生はこれから高学年へのステップアップの助走を進めています。1年生、2年生、3年生、全校児童の一人一人がそれぞれよい締めくくりをし、立派に進級進学できるよう、教職員一同尽力してまいります。

本年も皆様方のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

